



Fürther Kirchweih 2011

Wir trafen uns am 07.10.11 um 17 Uhr am Bahnhof Kneipp-Allee. Trotz des regnerischen Wetters ließen wir uns nicht davon abhalten unser Vorhaben umzusetzen. Wir setzten uns in dem Zug nach Fürth zum Besuch der traditionellen Michaelis Kirchweih. Als wir in dort ankamen, stießen noch weitere Mitglieder der DLRG Zirndorf zu uns. Insgesamt waren wir so 29 Kinder und 10 Erwachsene.

Vom Rathaus aus starteten wir zum Kirchweih-Rundgang. Aufgrund verschiedener Interessen, dem Alter und der Größe teilte sich die Gruppe ab und zu für Besuch der Fahrgeschäfte auf und traf sich danach wieder. Es wurde sowohl von den Fahrgeschäften als auch den Buden, die für unser leibliches Wohl sorgten, reger Gebrauch gemacht.

Dabei entstand leider der Eindruck, dass es weniger Fahrgeschäfte als im Vorjahr gab. Aus diesem Grunde oder vielleicht war's doch wegen dem regnerisch-kalten Wetter, waren wir eine Stunde früher wie geplant am Ende unseres Kärwa-Bummels angelangt.

Von dort aus nahmen wir den Zug zurück nach Zirndorf. Wir kamen um 21.15 Uhr gutgelaunt an, wo sich dann unsere Wege trennten und jeder nach Hause ging.

Uns allen hat der Besuch sehr viel Spaß bereitet, so dass wir uns vorgenommen haben, auch im Jahr 2012 wieder einen Fürther Kärwabummel durchführen zu wollen.

Robin Althof (Januar 2012)